

PlantaDoce.

Empresa

MedLumics cambia de oficinas tras la reordenación en su cúpula directiva

La compañía, especializada en tecnología médica, traslada su domicilio social al número 10 de la calle Plaza de la Encina de Tres Cantos (Madrid).

A. Escobar
11 dic 2017 - 05:00

MedLumics cambia de oficinas tras la reordenación en su cúpula directiva

MedLumics cambia de sede. La *start up* de dispositivos médicos cardiológicos hace la maleta y se traslada al número 10 de la calle Plaza de la Encina, en la localidad madrileña de Tres Cantos. **Este cambio de oficinas se produce una semana después de que la compañía médica anunciase un nuevo consejero delegado en el grupo** y la incorporación de un nuevo miembro a su consejo de administración.

Hasta la fecha, el domicilio social de MedLumics se emplazaba en el número 6 de la calle Ronda de Poniente, en Tres Cantos. La empresa se traslada ahora al edificio “La Encina”, propiedad del grupo inmobiliario JLL. Por el momento no ha trascendido ningún detalle más sobre esta operación de cambio de domicilio social.

MedLumics es una *start up* biomédica española, fundada en 2009, que está especializada en el desarrollo de un dispositivo de ablación cardíaca guiado por imagen óptica para el tratamiento de la fibrilación auricular (AF).

MedLumics anunció hace una semana a James Greene como nuevo consejero delegado del grupo

La semana pasada, la empresa anunció el nombramiento de James Greene como nuevo consejero delegado del grupo, así como la designación de Giovanni Leo como

PlantaDoce.

nuevo miembro del consejo de administración de MedLumics.

Greene cuenta con treinta años de experiencia en la industria de los dispositivos médicos. Para unirse a MedLumics dejó Seroba Lifesciences, empresa de capital riesgo de la que era socio, que tiene su sede en Dublín. Por su parte, Leo desempeñó el cargo de vicepresidente de investigación y desarrollo para St. Jude Medical antes de incorporarse a MedLumics.

La empresa nació con el objetivo de “transformar” los últimos avances tecnológicos y científicos en el campo de la biofotónica en productos innovadores y de calidad que mejoran la calidad de vida de las personas.

Ablaview es el producto de primera línea de MedLumics. Este dispositivo es una tecnología orientada al tratamiento de la fibrilación auricular, concretamente en el ámbito de las arritmias. La empresa se encuentra en este momento en la fase de desarrollo de dicho producto.

La compañía trabaja en el desarrollo de Ablaview, un dispositivo capaz de curar la fibrilación auricular

MedLumics es una compañía participada por Ysios Capital y La Caixa. A finales de marzo, la *start up* anunció el cierre de una ronda de financiación de 34,4 millones de euros, que le permitirá llevar al mercado Ablaview. La ronda fue liderada por Edmond de Rothschild Investment Partners (EdRIP), y entre los nuevos inversores se incluyen también Seroba Life Sciences e Innogest Capital, además de Ysios Capital Partners y Caixa Capital Risc.

El equipo directivo de MedLumics está compuesto por James Green, como director general y consejero delegado; Eduardo Margallo, como director de operaciones; José Luis Rubio, como director de tecnología; Lucía Colmenero, como directora financiera, y Javier Castillo, como director de calidad.

MedLumics, que opera con la sociedad MedLumics SL, cerró el ejercicio 2016 con un volumen de facturación de 244.745 euros, según las últimas cuentas depositadas por la compañía médica en el Registro Mercantil.